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Schöpf: „Ich finde das wichtig, dass ich dabei sein darf“

"Neuanfang hängt mir zum Hals raus" - Benedikt Höwedes will hoch hinaus

Ex-Torjäger Der Glieder-Edi trägt Schalke noch im Herzen
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